

con Gareca o con Guardiola, para Clavito Godoy, estamos..., yo paso, mejor dígalos usted mismo.

Luis Soler

El "Tigre" y la calculadora

● Estimado director:

Después de que Colombia le dio a Chile un "café muy amargo", que Argentina bajó "a punta de goles" a Bolivia de "El Alto", que Brasil se fue de carnaval con Perú y Venezuela que perdió ajustadamente con Paraguay, quedó "clarito", las cuatro selecciones que faltando 24 puntos por disputar se jugarán el repechaje al mundial de Norteamérica...

Bonus Track:

Una buena, entre tantas malas, Chile tiene por jugar 3 finales, contra sus adversarios directos, en noviembre con Perú y Venezuela y más adelante con Bolivia, parafraseando a don Bernardo O'Higgins sería... "De esos 3 partidos depende el destino de la Roja", más otros "enjuagues" de la calculadora...

El profesor Gareca tiene toda la razón, matemáticamente todavía tenemos posibilidades, tiene tres finales, el todo ó nada, pero lo real, por todo lo visto y sufrido, futbolísticamente,